

Informe de Gestión 1er. trimestre 2012

Individual Urbar Ingenieros

Urbar Ingenieros ha cerrado el primer trimestre de 2012 con unos ingresos de 1,5 MM€, lo que supone un aumento, en términos acumulados, del 14% respecto a los ingresos del año anterior.

Por familias de productos, destacan los aumentos del 43% en la facturación de cribas y alimentadores (no serie) a grandes clientes nacionales e internacionales. Este incremento de la facturación se ha visto parcialmente compensado con el descenso del 51% en las ventas de bombas y vibradores (serie) y alquiler de equipos (-55%), negocios tradicionalmente ligados a la actividad constructora.

Al 31 de marzo de 2011 la cartera de pedidos en firme para ejecutar contratada por la Sociedad asciende a 2.339.346 euros.

Por el lado de costes, se están materializando las acciones de mejora de la competitividad iniciadas en el año anterior:

- Optimización de la gestión de abastecimientos:
 - a) Ampliación de la base de proveedores mediante la búsqueda de alternativos locales y nacionales
 - b) Negociación de las condiciones de compra (precio) y términos de pago (ampliación de los plazos de pago).
- Reorganización de la estructura de personal y adecuación de los procesos administrativos, industriales y comerciales:
 - a) Implantación de metodologías de dirección integral de proyectos coordinando a través de ingenieros de proyectos al personal de las distintas áreas de oficina técnica, costes, compras y comercial.
- Negociación y reducción de otros gastos de estructura:
 - a) Ahorros en alquileres por cambio de localización de las delegaciones comerciales (Barcelona y Madrid).
 - b) Ahorros en primas de seguros, suministros y telefonía por negociación de condiciones.
 - c) Otros ahorros por cambios en políticas de viaje y mantenimientos.

Estas acciones se están materializando en una mejora del EBITDA del 69% (-285,2 miles de euros en 2012 vs -920,5 miles euros en 2011) y del EBT del 50% (-663 miles de euros en 2012 vs 1.318 miles de euros en 2011).

Por otro lado, gracias a las aportaciones de los socios y al proceso de renegociación bancaria iniciado, se espera aliviar a partir del primer trimestre de 2012, la presión de la tesorería y de los costes financieros derivada de la situación actual del mercado financiero.

Grupo Urbar

Metrocompost ha alcanzado una cifra de ingresos en el primer trimestre de 2012 de 1,4 MM € frente a los 2,3 MM € de 2011. Esto es debido principalmente a la finalización de la obra de Ersuc (Portugal), mientras que el resto de obras en Portugal (Gesam y Mirandella) se facturarán en el segundo semestre de 2012.

Por su parte Virlab continúa su evolución positiva con un volumen de ventas de 263 mil euros.

A nivel consolidado, las ventas del Grupo han alcanzado los 3,2 MM € frente a 4,0 MM € del año anterior. El EBITDA ha mejorado un 83%, pasando de -0,7 MM € en 2011 hasta -0,1 MM € en el primer trimestre de 2012. El EBT ha alcanzado durante el primer trimestre de 2012 -0,6 MM € frente a -1,2 MM € del mismo periodo del año anterior, mejorando un 47%.